

BALONCESTO

El Hogar del Productor de Gerona ya es campeón

De seguro que se acuerdan Vdes. de aquel Campeonato de Baloncesto organizado por la Federación Catalana de tal deporte, en el que tomó parte el O. A. R. Guixols y que tan buen papel hizo, pues debido al empate en primer lugar entre el Hogar del Productor de Gerona y el U. S. P. E. A. C. de Figueras, se tuvo que meter mano a un partido de desempate, y como sea que el equipo figuerense no se presentó, se adjudicó el encuentro y por tanto el título de Campeón Provincial, el equipo de la Ciudad Inmortal.

Por ser de interés lo publicado en el periódico Los Sitios desde la Corresponsalia de Figueras, hemos decidido dar a conocer lo que detallamos a continuación:

«¿Porqué no se presentó el U.S.P.E.A.C.? preguntó el cronista a la Directiva.

1.º Porque el terreno del G. E. y E. G. de Gerona no era una garantía de neutralidad.

2.º El árbitro era un gerundense.

3.º El partido sería con entrada gratis, cuando todos los del torneo se han celebrado con taquilla.

4.º El U. S. P. E. A. C. no percibiría ayuda económica alguna.

5.º Para la designación de campo no fué consultado el equipo figuerense.

6.º Que el Sr. Pell, plenipotenciario de todo el asunto perteneció al equipo del Hogar hasta breves días antes de empezar la competición.

7.º Y que el U. S. P. E. A. C. elevará recurso ante la Delegación Nacional de Deportes para que dicte el fallo correspondiente.»

Así de esta manera tan poco brillante y menos deportiva todavía es cómo el equipo gerundense ha conquistado el título de Campeón Provincial. No es que este cronista se encuentre sabedor de todos los pormenores del referido «caso», pero sí está casi seguro de cuanto alegan los figuerenses es cierto. Lo más lógico y sensato hubiese sido realizar el partido de desempate en cualquier ciudad de los equipos que tomaron parte en la competición y luego repartir a partes iguales la recaudación obtenida. Esto hubiese sido lo justo y que el árbitro desde luego hubiese sido neutral. Lo que no podemos consentir de ninguna manera es que un equipo se proclame Campeón tal como lo han hecho los gerundenses. Esperemos no obstante lo que dictamine la Delegación Nacional de Deportes y esperando que impere un criterio más justo que el del Sr. Pell de Gerona y esto lo digo solamente para el bien del deporte en general para lo sucesivo de lo contrario vale más que todos los equipos de la provincia no quieran tomar parte en estas competiciones. Para nosotros todavía no hay campeón y desearíamos poder desde estas columnas felicitar a los que en la pista de juego hubiesen alcanzado tal galardón, entre tanto solamente aplaudimos la manera

de proceder del equipo figuerense si la verdad es lo que en Los Sitios de Gerona del día 25 de junio es cierto.

El internacional españolista Marceí en nuestra ciudad

La pasada semana de paso para Tamariu donde pasan su luna de miel, hicieron escala en el Bar Montserrat el internacional españolista Marceí acompañado de su bella y distinguida esposa. El poco rato que estuvieron en el referido Bar, fueron obsequiados por el propietario del mismo Sr. Clará que de todos es sabido el fanatismo que tiene por el Club blanquiazul. Manifestó el gran interior que le había gustado la ciudad y que volvería.

En Cassá de la Selva los juveniles guixolenses empataron a tres tantos

El pasado domingo el equipo juvenil del C. de F. Guixols, se trasladó a Cassá de la Selva para contender con el de igual clase de aquella población. Al final del mismo el resultado fué de empate a tres tantos.

El equipo guixolense en esta ocasión fué el siguiente:

Ribot, Vercel, Bosch I, Jorge Cruañas, Bardera, Bosch II, Dani, Quintin, Xargay y Fuseilas

Es de lamentar la desgracia que tuvo durante todo el partido el once guixolense que estrelló cinco chuts que llevaban el sello de gol en el tra-

vesaño y por otra parte en una jugada desgraciada marcaron en su propia puerta.

Este magnifico punto positivo les dará sin duda alguna para que el próximo domingo puedan ganar en Santa Coloma de Farnés y de esta forma poder quedar campeones del grupo, ya que el próximo domingo es el último encuentro de dicha competición y esperamos que estos futuros ases del mañana pondrán todo su máximo empeño en conquistar el triunfo y dar a la ciudad un título.

Faut

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

CHOCOLATE
LA PUBILLA

Conserve los envoltorios para canjearlos por publicaciones infantiles y material escolar en

Galerías Carabela

Electricidad - Lampisteria
Calefacción - Saneamiento
MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA INSTALACION, PERO VD. DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA
Exija referencia y garantías
JUAN PUIG
Verdaguer, 13 - Teléfono. 161
RADIOS
DE LAS MEJORES MARCAS
Reparaciones de Radio por personal técnico
DISCOS
con las ULTIMAS NOVEDADES

J. A. R.
Materiales para la construcción
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Hostal de La Gavina

Hotel "LES NOIES"

Aguas carbónicas
La Mascota